

TOP CASE BACKREST MOUNTING INSTRUCTION

SIZE „S“



N°	DESCRIPTION	QTY
1	BACKREST	1
2	M3×14 SCREW	3



ACHTUNG: Bitte vor der Montage sorgfältig lesen!

1. Schneiden Sie die Bohrschablone aus und positionieren Sie diese mittig auf dem Top Case Deckel.
2. Markieren Sie nun die 3 Bohrlöcher mit einem Stift und kontrollieren Sie anschließend ob die markierten Löcher mit der gewünschten Position des Rückenpolsters übereinstimmen. Bohren Sie erst dann die drei Löcher in den Deckel!
3. Jetzt kann das Polster mit Hilfe der Schrauben montiert werden. Bitte nur handfest anziehen, nicht mit Gewalt!

Bitte den festen Sitz aller Anbauteile vor jeder Fahrt kontrollieren. Beschädigte Teile müssen sofort ausgetauscht werden.

ATTENTION: Please read carefully before installation!

1. Cut out the template and place it centred on the lid of the Top Case.
2. Mark the three drilling positions with a marker and check if the marked points match the desired position of the backrest.

3. Now you can screw on the backrest and fasten the screws hand tight but never with force!

Please check all parts before each ride. Damaged parts must be replaced immediately

← ϕ 4MM

← ϕ 4MM

ϕ 4MM →



SHIN YO
MOTORCYCLE PARTS

Scan it!



Noch mehr SHIN YO Produkte im Internet auf
For more SHIN YO products, please visit
www.shin-yo.de

Haftungsausschluss und Garantiebestimmungen:

Bei unsachgemäßer Handhabung, Montage oder Verwendung des Gerätes erlischt jeglicher Garantie- und Gewährleistungsanspruch. Aufgrund der nicht Überprüfbarkeit der sachgemäßen Anwendung übernimmt die Firma Paaschburg & Wunderlich GmbH keine Haftung für direkte oder indirekte Schäden bzw. Folgeschäden die aus dem Betrieb des Gerätes entstehen. Zu diesen zählen unter anderem: Person-, Finanzielle und Sachschäden jeglicher Art. Die Verwendung im öffentlichen Verkehr geschieht auf eigene Gefahr.

Paaschburg & Wunderlich GmbH, Am alten Lokschuppen 10a, D-21509 Glinde
Tel.: +49 (0) 40 248 277-0; E-Mail: sales@pwonline.de
Alle Rechte, Änderungen und Irrtümer bleiben vorbehalten. / All rights reserved. Changes and errors are excepted.

10/2015 #550-540

Exclusion of liability and guarantee regulation:

In case of inappropriate use or installation of the device, all guarantee claims and liability for direct or indirect or subsequent damage become invalid. Paaschburg & Wunderlich GmbH is not liable for any damage resulting usage, installation or connecting of the device. In particular the liability on damage to person and financial loss is excluded. The use of the device in public traffic is at owner's risk solely.